
2022 年 10 月 7 日 

保護者各位  

谷戸小学校 PTA 会長  

  

PTA だより No.2  
  

定期総会におけるご意見ついて、教育環境充実費ついてご報告します。  

  

1．令和 4 年度定期総会におけるご意見について                             

 令和 4 年度定期総会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、書面表決とさせていただきました。ご協力ありが

とうございました。表決書の意見欄に寄せられたご意見と事務局の回答を掲載します。なお、ご意見は文面を一部編集してい

ます。  

ご意見  回答  

全て賛成にしましたが、1/2 成人式につ

いてはいろいろなご家庭があるので、個人

的にはやる必要はないと考えています。 

学習の一環で行っているが、内容については、今後検討します。 

と、学校側よりご回答頂きました。 

 印刷機の購入について、児童数も減り、

ペーパーレス化も進んでいるので、リソグラフ

のような機種ではなくても良いような気がし

ますが、やはり必要なのでしょうか？ 

総会資料の印刷製本は、確かに枚数も

多いので、リソグラフがあると便利とは思い

ますが。                                          

現在ご意見を参考に他社のプリンターとも、比較・検討しています。 

購入機種が決まり次第、PTA だよりにて、ご報告します。 

ハンドソープに 4 万円の予算は妥当な

のか？ 

350×312 名分ということは、一人 1

本計算ということですか？多いのではない

でしょうか。 

確かに大事ですが、学級通信に載せる白

黒写真をカラーで見やすいものにするほう

に、予算を当てて欲しいです。購入予定の

プリンターが白黒写真をカラー写真に変更

できるものであれば、良いのですが。 

学校と再度相談し、コロナ対策費（今年度は、ハンドソープ購入予定）

の一部を、教育環境充実費に再充当することになりました。尚、学級通信

は PTA 事務局の管轄ではありませんので、学校側へご意見をお伝えしま

す。 

 



2．教育環境充実費について                                  

 7 月に、児童の皆さんに、教育環境充実費の使い道のアイディアを募集しました。 

・歴史の本       ・トランプ        ・色画用紙      ・段ボールカッター      ・あやとり 

・虫かご         ・ウノ           ・おりがみ       ・チェス           ・ドュエルマスターズ 

・虫あみ         ・世界かるた      ・なわとび       ・バスケットボール     ・自転車 

・ディズニーの本     ・宝石ゲーム      ・人狼ゲーム     ・ハゲタカのえじき      ・トータス 

・ナンジャモンジャ    ・遊具（もっと大きい滑り台）         ・楽器（グロッケン、小太鼓） 

 

※その他 

 〇その他のご意見 

 ・ テレビを直して欲しい 

 ・ マスクを外したい 

などの意見もありました。こちらについては、先生方へ報告させて頂きます。 

 〇先生方からのご意見 

 ・ ドッチビー 

 ・ 音楽会や音楽の授業で使用するフェイスシールド 

 ・ おねむりカルタ（睡眠の正しい知識を定着させ、自分自身の健康を守る事を目的とされて作られたカルタ） 

などのアイディアを頂きました。     

たくさんのアイディアをありがとうございます。こちらのご意見を参考にし PTA 事務局と学校側で話し合い、教育環境充実費を 

使わせて頂きます。 

 

 挨拶運動、草むしり、ガーデニングのお手伝いにご協力頂き、ありがとうございました。 

今後もご協力よろしくお願い致します。 

 

 

ご意見・ご要望・ご提案のある方は、 

 PTA 室前の投書箱に、ご意見・お名前を記入した紙を入れて頂くか、 

 PTA 事務局のメールアドレスにご連絡ください。 

 yato2022pta＠gmail.com 

 

 


